

A la découverte du Paris Médiéval !!!!

Le mercredi 25 septembre, les anciens élèves de 5B et 5D se sont rendus à Paris. Ce voyage était initialement prévu le 28 juin mais avait été annulé en raison de la canicule.

Le temps était loin d'être caniculaire ce 25 septembre mais correspondait davantage à la Normandie ! Le matin, les élèves ont visité le musée du Louvre et ont pu admirer des chefs d'œuvre de la Renaissance, notamment la Joconde, ainsi que les anciennes fortifications du Louvre. Les élèves avaient auparavant préparé des audio guides que nous avons écoutés sur place.



Après le pique nique dans les jardins du Carrousel, nous nous sommes rendus à pied dans le quartier du Marais pour suivre un parcours d'orientation à travers le Paris Médiéval. Les élèves se sont divisés en petits groupes et ont joué les guides dans Paris à l'aide d'un plan. Le parcours nous a emmenés jusqu'à Notre- Dame- de Paris que nous n'avons pu admirer que de loin...



Après l'incontournable shopping, nous nous sommes rendus à la Tour Eiffel, visite non prévue au départ, mais qui nous a permis de retrouver notre bus plus rapidement et surtout de profiter d'un temps clément sur les bords de la Seine. Vingt kilomètres à pied plus tard, après un dernier au revoir à une Tour Eiffel illuminée (en notre honneur certainement!) , nous sommes repartis en direction du Bény. Les élèves et les professeurs sont ravis de leur journée.

